



Les deux Sœurs Sainte-Hélène

C - N - D.

Nous rappelons dans notre "Chronique" le nom de *Christophe Crevier* et de sa femme *Jeanne Enard*.

Deux de leurs petites filles moururent membres de la belle Congrégation de Notre-Dame, fondée au Canada par la Vénérable Mère Marguerite Bourgeoys.

Filles des mêmes parents, sœurs de sang et de profession religieuse, elles portèrent en religion le même nom : Sœur SAINTE-HÉLÈNE.

Nous devons les notes qui suivent à l'extrême obligeance d'une sœur de la Congrégation Notre-Dame, très intéressée aux œuvres de Notre Dame du Cap et qui avec une délicate attention met à notre service le résultat de ses longues recherches sur l'histoire de notre pays.

Que Notre Dame du Cap le lui rende en abondantes bénédictions.

I

Notre sœur Marie Crevier dite Sainte Hélène, née en 1665, décéda en 1711, âgée de 46 ans. Sa sœur, Marie Jeanne, plus jeune qu'elle de vingt-quatre ans, la suivit dans notre institut, dans le même nom de religion.

Monsieur Christophe Crevier, grand-père de nos sœurs, s'était marié à Rouen avec Jeanne Enard, et arriva à Québec vers 1638. Dès 1639, il était établi à Trois-Rivières. En 1652, une de ses filles, Jeanne épousa le gouverneur, Pierre Boucher, qui passa à son beau-frère, Jean Crevier sa seigneurie Saint François du Lac. La plus grande des îles situées dans les bouches du Saint-Maurice fut acquise par M. Christophe Crevier des Révérends Pères Jésuites, et nommée en son honneur, île Saint